

Compartir



SALUD 17 Sep 2020 - 01:55 PM

Cáncer y partos prematuros, entre las consecuencias del fracking: U. Nacional

Expertos de la Universidad no recomiendan la explotación de yacimientos no convencionales mediante esta técnica.



POR: JOHANA RODRÍGUEZ @joharodri4

Cáncer, partos prematuros, bajo peso al nacer, enfermedades respiratorias, alteraciones endocrinas y neurológicas son algunas de las consecuencias en la salud del uso de la **técnica del fracking** para la explotación de yacimientos no convencionales.

Esa fue la gran conclusión que presentó la Universidad Nacional al Consejo de Estado sobre el estudio que realizó, a la luz de la viabilidad del uso de la técnica. Se trató de un informe pericial realizado por varios expertos de la Universidad que no recomienda el uso del fracking.

Lea: Crisis climática afecta al envejecimiento de animales, según un estudio

Alba Rodríguez, médica laboral que participó en la investigación, advierte sobre **contaminación auditiva, paisajística, del aire, del agua** y altos impactos en la fauna y la flora con el uso del fracking.

“El debate sobre estos riesgos esta relacionado con la **contaminación de las aguas superficiales y subterráneas**, contaminación del aire y suelo y por compuestos químicos utilizados que son liberados de las rocas fracturadas”, dijo.

Según datos del informe, hay por lo menos **6900 publicaciones asociadas a los riesgos asociados al fracking** y por lo menos 2600 publicaciones relacionadas con los impactos del uso de la técnica.

Lea también: Ideam advierte seria amenaza para Colombia con el Fenómeno de ‘La Niña’

“Los problemas de contaminación se traducen en riesgos y daños en la salud humana, **afectación a la calidad de vida de las personas** y los otros seres vivos (...) contaminación de acuíferos, y alimentos consumidos en las zonas de explotación”, dijo.

Otra de las conclusiones de la Universidad es que “**la tendencia global se dirige a la prohibición de la técnica** y a la suspensión de la exploración, explotación y uso del **petróleo**, gas y carbón, con claro compromiso hacia la protección del medio ambiente”, dijo el geólogo, Javier Guerrero.

Las grandes conclusiones del informe pericial de la Universidad Nacional se presentaron ante el magistrado Ramiro Pazos, en el marco del retomó las discusiones de una **demanda que pide eliminar la posibilidad de exploración y explotación de petróleo y gas en el país**, a través de yacimientos no convencionales o fracking.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a La FM en Google News

En esta nota

[Fracking en Colombia / Universidad Nacional](#)
[/ Parto prematuro / Cáncer](#)

Le puede interesar:



COLOMBIA

Abren convocatoria para empresas interesadas en pilotos de fracking

1 día Leer más →



COLOMBIA

Duque sale en defensa de los pilotos de fracking en Colombia

2 días Leer más →



ECONOMÍA

Promigas descarta riesgo de desabastecimiento de gas si no se hace fracking

3 días Leer más →



POLÍTICA

Senado aprobó conciliación de regalías sin artículo sobre fracking

7 días Leer más →



ECONOMÍA

En Colombia la seguridad jurídica se la pasan por la faja: ACP sobre artículo de fracking que se cayó

9 días Leer más →

Compartir



SALUD 17 Sep 2020 - 03:06 PM

El mundo supera los 30 millones de casos positivos de coronavirus

Estados Unidos, el país más afectado.

POR: AGENCIA AFP

Más de 30 millones de casos del nuevo coronavirus fueron oficialmente registrados en el mundo, según recuento realizado por la AFP con base en fuentes oficiales el jueves a las 19H45 GMT.

Le puede interesar: OMS recomienda vacunarse contra la gripe de cara a segunda oleada de la pandemia

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.